sehen der SED und der KPdSU auch weiterhin enge Verbindungen aufrechtzuerhalten und einander zu unterstützen. Dies wird dazu beitragen, auch die Freundschaft und Zusammenarbeit zwischen dem deutschen und dem sowjetischen Volk zu festigen und die Verbindungen zwischen den Bruderparteien anderer Länder zu stärken. Beide Seiten werden Maßnahmen einleiten, um noch mehr Kontakte zu schließen und Erfahrungen auszutauschen. Dies bezieht sich sowohl auf die Partei (Austausch von Parteidelegationen, Parteiliteratur und Hörem von Parteischulen) als auch auf Gewerkschafts- und Jugendorganisationen, auf Presse und andere Körperschaften.

Moskau, den 8. Januar 1957